

「PTA って何してるの？」がわかる広報をめざして！

今年度の PTA 新聞について

例年 3 回発行していた PTA 新聞。年間で約 20 万円のコスト(PTA 会費)をかけ、印刷会社を通して作成されたこの新聞では、主に学校行事の様子をお伝えしてきました。

PTA 総会でもご説明させていただきましたが、今年度は PTA 新聞の在り方を見直すことにしました。コスト削減のため、デジタル化したり学校内での印刷に。そして内容は、PTA 活動を知ってもらうためのものに。

広報部を中心に話し合いを進め、以下のように決まりました。

① 日々の活動はInstagramで発信。

二川小 PTA Instagram を開設しました！リアルタイムで活動の様子が伝えられたらと思っています。ぜひフォローして、PTA をより身近に感じてください！PTA へのご意見・ご質問もお気軽にどうぞ^^



@FUTAGAWASHO.PTA

② 年 3 回、PTA 新聞を発行

主に Instagram の内容から抜粋し、前期・二川っ子まつり・後期の 3 回、新聞を作成します。保護者に向けては e-メッセージを使いデータで配信、地域に向けては学校で印刷したものを閲覧板で回します。

どんな物事でも、わからないことって怖いと感じるものですよね。「PTA に関わると、とんでもない負

担を被ることになるのでは・・・？」というイメージがあるのは、PTA が何をやってるのがわからないから。広報の内容を見直し、皆さんにとってより身近な存在になればと思います。



入学祝い「防犯ブザー」について

これまで PTA から新入生のみなさんへの入学記念品として防犯ブザーをプレゼントしていました。防犯対策として有効だし、お祝いの気持ちは大切にしたいものの・・・物品のプレゼントは PTA 全員加入を前提としたものなのでは？そもそも防犯ブザーは本当に喜ばれている？子ども達も自分好みのものを使いたがっているのでは？など、さまざまな声があがっていました。

役員会・常任委員会でも検討しましたが、みなさんからもご意見をいただく！ということに。近日中に e-メッセージにてアンケートを実施しますので、ぜひ率直なご意見をお聞かせください。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

なお、卒業記念品の卒業証書フォルダについては、価格や必要性を考慮した上で、今年もプレゼントすることが決まりましたので、お知らせさせていただきます。

